



Han anunciado que cerrará sus actividades en Texcoco. ESPECIAL

Faltan 4 municipios por recorrer: Delfina

Campaña. Programó eventos proselitistas con sus simpatizantes de Jaltenco, Melchor Ocampo y Atizapán

BERNARDO JASSO
XALATLACO

A dos días de que finalice el periodo de campañas a la gubernatura del Estado de México, a Delfina Gómez le faltan cuatro municipios por recorrer para alcanzar los 125 que conforman la entidad mexiquense, y se trata de Ocuilan, Joquicingo, Capulhuac y Xalatlaco.

De acuerdo con su equipo de comunicación social, esos municipios los visitará este martes 30 de mayo, para que al día siguiente, realice sus dos últimos eventos de cierre de campaña, que serán en Jilotepec y en Texcoco.

En este 29 de mayo, la candidata de "Juntos Haremos Historia" programó eventos proselitistas con sus simpatizantes de Jaltenco, Melchor Ocampo y Atizapán de Zaragoza, siendo el primer lunes de todo el periodo de campañas, en el cual tuvo actos públicos, dado a que siempre en este día de la semana se mantenía con agenda privada.

"En esta recta final de la campaña a la gubernatura del #EdoMex, quiero agradecer de todo corazón a mis compañeras, compañeros y compañeres que me han acompañado en el

REACCIONES

"En esta recta final de la campaña a la gubernatura del #EdoMex, quiero agradecer de todo corazón a mis compañeras, compañeros y compañeres que me han acompañado en el trayecto"

Delfina Gómez
Candidata Morena

trayecto. No tengo palabras suficientes para expresar mi gratitud por confiar en este proyecto. Ahora, más que nunca, sé que no estoy sola en la lucha por el cambio. ¡El 4 de junio, con tu voto, haremos historia!", publicó en su cuenta Twitter durante la mañana de este lunes.

Hasta el día 57 de 59 de campañas electorales, el municipio que más ha visitado Delfina Gó-

mez, es Toluca con tres eventos públicos, y el primero fue el pasado 3 de abril en el Teatro Morelos, en donde dio a conocer su plan de gobierno que implementará en caso de ganar las elecciones.

El pasado 21 de mayo, fue su segundo acto proselitista en Toluca, con alrededor de 40 mil docentes, y este domingo 28 del mismo mes, realizó un cierre de campaña en la delegación de Santa Ana Tlapaltitlán, en el cual de acuerdo con su equipo de comunicación social, reunió Delfina Gómez a más de 50 mil personas.

En Texcoco, cuna de la abanderada de Morena, PT y Verde, inició su campaña el pasado 3 de abril, y recientemente el pasado viernes 26 de mayo llevó a cabo un evento con sus simpatizantes y este próximo miércoles en esta demarcación realizará su cierre de campaña definitivo.

Los municipios que tuvieron doble visita de Delfina Gómez, fueron Ecatepec, Naucalpan, Tecámac, Jilotepec y Valle de Chalco, en estos dos últimos con eventos de cierre de campaña, en el primer mencionado será este miércoles, destacaron. ■

REFORMA

Llaman en Edomex a cuidar casillas

ÉRIKA HERNÁNDEZ
Y DZOHARA LIMÓN

TOLUCA.- La candidata morenista a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez, convocó a sus simpatizantes a cuidar “de lejecitos” las 20 mil 433 casillas que se instalarán el próximo domingo.

Informó que Morena, PT y PVEM tienen registrados 122 mil 598 representantes, dos por cada partido, para todas las casillas. Igual número tendrá la coalición PRI-PAN-PRD.

“Yo si les agradezco mucho a los que no pudieron quedar (como representantes), pero es porque no se puede, lo que sí les pedimos es que los que no quedaron que nos hagan favor de estar vigilando, desde lejecitos, la casilla.

“Mi agradecimiento a todos esos compañeros que van a estar checando las urnas, que van a supervisar el pro-



Alejandro Pastrana

Integrantes de organizaciones sociales convocaron a votar el 4 de junio por Alejandra del Moral para Gobernadora.

ceso electoral, porque es ahí donde nos pueden hacer o querer hacer alguna trampa o pueden hacer alguna acción indebida”, indicó en Jaltenco.

También les pidió denunciar ante la autoridad o sus partidos cualquier anomalía que vean o escuchen.

Gómez visitó ayer los municipios de Jaltenco, Melchor Ocampo y Atizapán de Zaragoza, donde planteó la misma demanda.

Recordó a la militancia que tienen hasta el miércoles para hacer proselitismo, así que pidió intensificar en las próximas horas las pláticas con familiares y amigos para convencerlos de votar por la transformación.

PIDEN MAREA ROSA

Integrantes de la Iniciativa Sociedad Valiente y el Colectivo Nacional Unid@s, invitaron a los ciudadanos a votar el 4 de junio por Alejandra del Moral Vela para Gobernadora del Estado de México.

Alejandro de León, presidente de Iniciativa Social Valiente, señaló que sólo la candidata priista recibió las propuestas ciudadanas que compiló la agrupación que él dirige.

Claudio X. González, fundador de Unido@s, advirtió que a través de encuestas tendenciosas, se quiere transmitir una supuesta decisión ya asumida, por lo que llamó a los ciudadanos a no dejarse llevar por las especulaciones y acudir el domingo a emitir su voto.

“La estrategia oficial de Morena es la abstención, por eso lo que buscan es desanimar y decir que esto ya está decidido, para que sea una elección de clientelas.

“Yo termino deseando que se dé esta participación masiva, que la marea rosa acuda a las urnas como acudió a las plazas, como acudió a las calles, porque eso es lo que puede salvar al Estado de México y a México: la ciudadanía”, indicó.

Consulta
el Obituario:
reforma.com/obituario



Contrataciones
55 5628 7455
desplegadosreforma@reforma.com

REFORMA

Llama a hacer efectivo el deseo del cambio

Delfina Gómez pide a simpatizantes no confiarse en que llevan la delantera y los conmina a salir a votar el próximo domingo

EMILIO FERNÁNDEZ
Corresponsal
—metropoli@eluniversal.com.mx

Jaltenco, Méx.- La candidata a la gubernatura del Estado de México por la alianza Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez Álvarez, pidió a los simpatizantes de Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM), que conforman la coalición, que salgan efectivos los sondeos de opinión de que ocho de cada 10 mexicanos desean un cambio de gobierno y que el próximo domingo salgan a votar por su proyecto.

En el mitin que realizó en Jaltenco, la senadora con licencia insistió en que no deben confiarse en que llevan una delantera considerable en las encuestas que se han publicado en medios de comunicación, porque de nada servirán si el 4 de junio no acuden a las urnas a sufragar.

También les recordó que nadie debe ser protagonista, pues todos trabajan en equipo para un objetivo, que es el de servir a la gente, y quien no lo haga de esa manera no puede ser parte del proyecto de cambio que se busca en la entidad mexicana.

De obtener el triunfo el próximo domingo se comprometió a atender el problema del agua, pues en muchos municipios ya se presenta desabasto, lo que afecta a miles de habitantes. En primera instancia revisará la situación de los pozos y rehabilitar las redes hidráulicas, pues 40% del líquido se desperdicia en fugas.



FOTOS ESPECIAL

En Jaltenco, Delfina Gómez se comprometió a atender el problema del desabasto de agua.

“

(Vamos a) trabajar mucho lo que es el mantenimiento y la rehabilitación de nuestras presas”

DELFINA GÓMEZ
Candidata de la alianza
Juntos Hacemos Historia

“(Vamos a) trabajar mucho lo que es el mantenimiento y la rehabilitación de nuestras presas, de nuestros ríos, de nuestros humedales, porque de mo-

mento eso se ha dejado. Yo decía: ‘miren ahorita cuánto ha llovido en estos días’. Si estuviéramos preparados, si tuviéramos ya cisternas para captación de agua de lluvia, si tuviéramos limpio nuestro Río Lerma, que es el que nos provee, y que estuviera limpio totalmente para decir: ‘vente aquí y aquí te podemos recuperar’”, dijo.

Además de Jaltenco, la ex titular de la Secretaría de Educación Pública visitó Melchor Ocampo y Atizapán de Zaragoza, con lo que sumó 121 municipios recorridos durante la campaña y se prevé que hoy acuda a los cuatro que le faltan para que sean los 125 que conforman el territorio estatal, como se comprometió a hacerlo. ●



FOTO: ESPECIAL

● **MENSAJE.** La morenista llamó a hacer un voto masivo este 4 de junio.

ACTIVIDAD POLÍTICA

● Recorrió ayer Atizapán, Jalisco y Melchor Ocampo.

● Reiteró su disposición por atender a la gente directamente.

● Prometió visitar los 125 municipios de la entidad.

#DELFINAGÓMEZ

ATENCIÓN PERSONALIZADA

●
LA ASPIRANTE MORENISTA INDICÓ QUE EN CASO DE GANAR LA ELECCIÓN SU GOBIERNO NO TOMARÁ DECISIONES DETRÁS DE UN ESCRITORIO

POR JOSÉ RÍOS

Delfina Gómez Álvarez, candidata a la gubernatura del Estado de México por la coalición Morena, PT y Verde, aseguró que en su administración las decisiones se tomarán con el apoyo de la población y no detrás de un escritorio.

A pocos días de llegar al final de su campaña, la morenista indicó que ya es momento para que la población sea atendida directamente por el gobierno, promesa que ha llevado a cabo en diversos puntos remotos de la entidad.

“Las decisiones en el gobierno del Estado de México no se tomarán detrás de un escritorio sin conocer la realidad de las necesidades de la población, caminaremos los municipios y empezaremos a trabajar”, enfatizó.



Sólo caminando en el territorio se pueden conocer las necesidades de la gente’.

DELFINA GÓMEZ
CANDIDATA DE MORENA, PT Y VERDE

Agregó que “solamente caminando en el territorio se pueden conocer las necesidades de la gente. Vamos a dar atención a las prioridades de cada municipio”.

La morenista aseguró que el Estado de México anhela un cambio tras 100 años de gobernanza de un solo partido, apuntó que su movimiento está decidido a hacer un cambio en la entidad y que cumplirá con visitar los 125 municipios mexiquenses.

“Estamos decididos a cambiar, por eso hago un llamado para que este domingo 4 de junio salgamos todas, todos y todes a votar de manera masiva por la liberación de nuestro estado”, aseguró.

Como lo hizo en sus dos primeros cierres de campaña realizados en Valle de Chalco y Toluca, la aspirante hizo un llamado a realizar un voto masivo el domingo. ●

Promete contacto con la gente

En sus cierres de campaña en los municipios de Jalisco, Melchor Ocampo y Atizapán de Zaragoza, la candidata a la gubernatura del Estado de México de Juntos Haremos historia, Delfina Gómez Álvarez, hizo un llamado a realizar un voto masivo el próximo domingo 4 de junio, cuando se realizarán los comicios

Aseguró que sólo con ello se logrará el cambio: “El pueblo del Estado de México anhela un cambio, luego de 100 años de corrupción y malos gobiernos, estamos decididos a cambiar, por eso hago un llamado para que este domingo

4 de junio salgamos todas, todos y todes a votar de manera masiva por la liberación de nuestro estado”, apuntó.

A 2 días del cierre de campaña dijo que está comprometida a visitar los municipios que le faltan por recorrer y llegar a los 125 que hay en la entidad, “solamente caminando en territorio se pueden conocer las necesidades de la gente. Vamos a dar atención a las prioridades de cada municipio”, asentó.

Por ello, dijo, que su gobierno tomará decisiones basadas en el contacto con el pueblo, “las decisiones en el gobierno del Estado de México no se tomarán detrás de un escritorio sin conocer la realidad de las necesidades de la población.

— *Ángeles Velasco*



Foto: Especial

Delfina Gómez siguió con sus cierres masivos en el Edomex.



La candidata estuvo en Jaltenco.

PARA QUE NO SE DUDE DE SU TRIUNFO

Delfina Gómez buscará arrasar

PATRICIA VENEGAS

Aseguró que ya tiene lista la estructura de las casillas para defender los votos de los mexiquenses

JALTENCO, Méx.- La candidata de "Juntos Hacemos Historia" para la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, pidió a sus militantes y simpatizantes ganar con un amplio margen para que no exista duda de su victoria.

"No sólo tenemos que ganar, sino arrasar, para que no puedan cuestionar el triunfo", pidió la candidata de Morena, PT y Verde Ecologista en su campaña por Jaltenco.

Aseguró que ya tiene lista la estructura de las casillas para defender la participación de los mexiquenses, y es tan amplia que hay hasta 60 personas interesadas en cuidar las urnas el próximo 4 de junio, además de la participación de los observadores.

"Les solicito que no pierdan de vista las casillas para evitar las tramposerías y sean observadores para detectar cualquier marrullería, y conseguir asegurar nuestro triunfo", dijo.

Cabe recordar que para la elección del 4 de junio se habrán de instalar 20 mil 40 casillas en 6 mil 536 secciones electorales para la jornada de votación.

Delfina Gómez aseguró que hoy es una realidad que los mexiquenses "desean tener un Estado de México diferente", y aseguró que ocho de cada 10 ciudadanos quieren el cambio.

"Así que tenemos que ir a ejercer nuestro derecho el 4 junio, yendo a votar, porque no podemos quedarnos en nuestra casa pensando en que al fin son muchos, y ya ganamos. Un voto es un voto y una participación es una participación", les expuso a la militancia y simpatizantes.

Le agradeció a toda la estructura de los partidos que van en la candidatura común y que se encuentran en la calle repartiendo periódicos, pidiendo permiso para colocar una lona o platicando con la gente sobre el proyecto de la maestra Delfina.

En este evento de campaña reconoció la labor de los partidos, Verde Ecologista, Partido del Trabajo y de Morena, "porque nos mostraron que cuando tenemos el objetivo de mejorar lo hacemos juntos."

"No se vale tener diferencias o protagonismos, porque ahora tenemos que trabajar por un proyecto de Estado", puntualizó Delfina Gómez.

Reiteró que en el movimiento de

"Tenemos que trabajar por un proyecto de Estado"

DELFINA GÓMEZ
CANDIDATA A LA
GUBERNATURA DEL EDOMEX

Morena "cabemos todos, por eso necesitamos participar para tener un Estado de México mejor".

MELCHOR OCAMPO Y ATIZAPÁN

A su llegada a Melchor Ocampo, Gómez se reunió con militantes y simpatizantes de los tres partidos que la postulan a la gubernatura del Estado de México.

La candidata de "Juntos Hacemos His-

REDACCIÓN

Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, hizo un llamado a realizar un voto masivo el domingo 4 de junio, día de la elección en la entidad.

“El pueblo del Estado de México anhela un cambio. Luego de 100 años de corrupción y malos gobiernos, estamos decididos a cambiar, por eso hago un llamado para que este domingo 4 de junio salgamos todas, todos y todes a votar de manera masiva por la liberación de nuestro estado”, aseguró la maestra, quien encabeza la candidatura común “Juntos Hacemos Historia en el Estado de México”.

Durante su visita al municipio de Jaltenco, se mostró segura y confiada luego del éxito que tuvo en sus primeros dos eventos de cierre de campaña en Toluca y Valle de Chalco, donde concentró a 120 mil personas decididas a brindarle su confianza y apoyo para que la transformación llegue al Estado de México.

Decidida a cumplir su compromiso de visitar cada uno de los 125 municipios que conforman el Estado de México, la candidata morenista aseguró que su gobierno será cercano a la gente y al pueblo mexiquense.

“Solamente caminando en territorio se pueden conocer las necesidades de la gente. Vamos a dar atención a las prioridades de

DIJO QUE EL PUEBLO ANHELA UN CAMBIO

Llama Delfina Gómez a realizar voto masivo

En Jaltenco, la candidata de Morena, PT y PVEM aseguró que su gobierno será cercano a la gente

cada municipio”, señaló la abanderada de Morena-PT-PVEM.

Indicó Delfina Gómez que el gobierno del Estado de México, que encabezarán, tomará decisiones basadas en el contacto con el pueblo.

“Las decisiones en el gobierno del Estado de México no se tomarán detrás de un escritorio sin conocer la realidad de las necesidades de la población, caminaremos los municipios y empezaremos a trabajar desde el primer día”, enfatizó.

Más tarde, Gómez Álvarez visitó los municipios de Melchor Ocampo y Atizapán de Zaragoza, en donde estuvo acompañada de Higinio Martínez, delegado especial del Comité Ejecutivo Nacional de Morena para el proceso electoral; Martha Guerrero, presidenta del Comité Ejecutivo Estatal; Adriana Grajales, secretaria de Mujeres del Comité Ejecutivo



Nacional; José Couttolenc, secretario general del Partido Verde Ecologista; y de Norberto Morales, dirigente estatal del Partido del Trabajo.

▲ En este municipio del noroeste mexiquense, la abanderada del partido guinda reafirmó su compromiso de visitar los 125 municipios. Foto especial